

Papás de peruana asesinada en Birrisito / sospechoso pelea por hija

“Vivimos un dolor muy grande”

Cartago

Provincia: **Cartago**
Población: **143.274 hab.**
Extensión: **287.77 kms2**



Central

◆ ADRIANA SOLÍS Y JORGE CALDERÓN

Periodista y corresponsal de La Teja

Es tanto el dolor que sienten doña Elena Bernedo y su esposo Luis Paz, papás de la joven Marilyn, asesinada el Viernes Santo en Birrisito, Paraíso de Cartago que tratan de hablar poco del caso.

“Desde que recibimos la noticia (el Sábado Santo) la vida ha cambiado para nosotros y por eso vinimos a Costa Rica, para conocer detalles de la muerte”, dijo ayer el pa-

dre de la muchacha.

Don Luis, chef de profesión, contó que varias veces estuvo en Costa Rica trabajando en varios restaurantes entre ellos el Club Campestre, donde laboraba Marilyn. En uno de los viajes que hizo al país, la muchacha se vino con él y decidió quedarse para estudiar Derecho.

“Ella pensaba irse para Perú una vez que obtuviera el título, estaba muy ilusionada”, dijo el papá.

La mamá de la joven dijo que la última vez que habló con su hija fue el Martes Santo y la joven le contó que quien fue su compañero sentimental la acosaba.

Quiere a la niña. En cuanto al caso de la niña de la víctima, el

principal sospechoso del asesinato (un hombre de apellido Araya y quien está libre por falta de pruebas) solicitó ante el juzgado de familia una declaratoria de paternidad, trámite que será resuelto en los próximos días.

“La niña registralmente no tiene padre, la madre la registró sin padre conocido, por lo tanto una vez que la mamá muere y no hay papá queda bajo la protección del PANI. Conocimos de la presencia de los abuelos, fueron valorados y (la chiquita) se les dio a los abuelos”, dijo Mario Víquez, presidente del PANI.

Sin embargo, Víquez fue claro en que los abuelos no podrán llevarse la niña a Perú, porque ese tema aún no se ha planteado.



JORGE CALDERÓN PARA LT

Los papás de la joven se quedarán en el país por un tiempo.

“Ellos manifestaron que van a radicarse en el país hasta que el problema se resuelva”, añadió Víquez.

